

Díaz-Canel salue le retour de brigade médicale à Cuba



La Havane, 12 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué ce dimanche le retour de la brigade médicale de la nation caribéenne qui a apporté son aide à la Turquie après les tremblements de terre qui ont frappé ce pays le 6 février.

"Bienvenue à la patrie après avoir écrit une page glorieuse de solidarité, d'altruisme et d'amitié", a déclaré le président sur son compte Twitter.

Les membres de la brigade Henry Reeve sont rentrés sur l'île la veille, après avoir traité un total de 3 755 patients en 24 jours de travail, dont 620 enfants.

À leur arrivée à l'aéroport international José Martí de La Havane, le chef de ce groupe de solidarité, Juan Carlos Dupuy, a souligné l'accueil reçu depuis leur arrivée à Ankara, puis dans la province méridionale de Karaman Barach, épicentre des énormes tremblements de terre qui ont causé la mort de plus de 46 000 personnes dans ce pays.

S'adressant à l'agence de presse Prensa Latina, Juan Carlos Dupuy a qualifié d'opportun, de professionnel et de magnifique le travail réalisé par les 32 collaborateurs de l'île, originaires de 13 provinces, dont 19 médecins, neuf infirmières, des paramédicaux et d'autres spécialistes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316415-diaz-canel-salue-le-retour-de-brigade-medicale-a-cuba>



Radio Habana Cuba